

Forum économique

La Ville de Magog présente son plan d'action à la communauté des affaires

Magog, le 16 juin 2023 – La Ville de Magog a récemment dévoilé son plan d'action qui guidera le développement de son parc industriel pour les prochaines années. Quelque 50 personnes issues de la communauté des affaires ont pris part à l'événement qui a eu lieu le jeudi 15 juin, à l'hôtel Le Verso. Ce plan a été élaboré à la suite des propositions reçues lors du premier Forum économique que la Ville a organisé en septembre dernier. Il a été réalisé par la Commission de développement économique de la Ville de Magog, en collaboration avec la MRC de Memphrémagog, Magog Technopole et la Chambre de commerce Memphrémagog.

Le plan d'action a été présenté par la mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier. M. François Leduc, directeur général chez Magog Technopole, M. Stephen Cabana, directeur du développement économique à la MRC de Memphrémagog et M. Louis Roy, président, Chambre de commerce Memphrémagog, ont également pris la parole.

Le développement responsable et l'environnement sont au cœur du plan d'action. Ce dernier compte sept orientations regroupées selon trois grandes thématiques : les transitions numériques (manufacturier 4.0 et technologies de l'information et des communications), les transitions écologiques (économie circulaire) et les transitions énergétiques (mobilité durable) :

Transitions écologiques

- Densifier le cadre bâti du secteur industriel pour éviter la perte de milieux naturels tout en les valorisant pour en faire des milieux de vie;
- Travailler conjointement avec la MRC de Memphrémagog pour la synergie écologique;
- Instaurer un programme d'aide pour récupérer le carton afin d'éviter qu'il se retrouve dans les poubelles.

Transitions énergétiques

- Développer un réseau de transport actif sécuritaire, entre autres, pour se rendre dans le parc industriel;
- Instaurer un programme d'aide pour les serres sur le toit des industries;



- Instaurer une plateforme de covoiturage interentreprises.

Transitions numériques

- Améliorer la connaissance des programmes de financement disponibles pour tendre vers l'automatisation et l'innovation.

« Certaines orientations du plan d'action sont déjà en train de se concrétiser », indique la mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier. « Pensons au développement d'un réseau de transport actif sécuritaire pour se rendre au parc industriel. La Ville de Magog a adopté son tout premier Plan directeur de transport actif en mai dernier, ce qui permettra de planifier le développement d'un réseau cyclable et piétonnier sur l'ensemble du territoire de la ville, dont le secteur du parc industriel. Par ailleurs, la refonte réglementaire est déjà entamée et permettra de mettre en place plusieurs des actions souhaitées pour densifier le cadre bâti et éviter la perte de milieux naturels. »

« La plateforme de covoiturage interentreprises retient l'attention dans le plan d'action. Elle permettrait à des employés de différentes entreprises de covoiturer vers leur milieu de travail. C'est un projet ambitieux et innovateur. La volonté de renforcer les liens entre les partenaires économiques de la région et de consolider la collaboration interorganisation nous permettra de nous pencher sur cet audacieux projet qui est porté davantage par la MRC de Memphrémagog, » ajoute M^{me} Pelletier.

Le plan d'action découlant des propositions reçues lors du premier Forum économique de la Ville de Magog est disponible au ville.magog.qc.ca/forum.

À propos du Forum économique

Rappelons que le Forum économique visait à définir une vision avant-gardiste du développement économique pour Magog, à mobiliser la communauté des affaires à une relance postpandémie et à identifier les principaux créneaux à développer pour faire rayonner Magog.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

